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市城乡一体化示范
区的张先生：睢阳大道
与民主路交叉口向东，
有近百米的路面损坏非
常严重。这段路面损坏
已经一两年了，却始终
没有得到维修。
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本报讯 前天上午，记者再次来到长
江路与平原路交叉口向北不远处路东的人
行道处，看到之前人行道上缺失的井盖已
经得到修复。

在之前确实窨井盖板的地方，人行道
上的井盖已经放上了。但是新的井盖是低
于路面的，于是有人在上面放了一些断裂
的人行道透水砖。

在窨井盖的北侧，之前延伸到路面上
乱七八糟的黑色电缆线也都得到了处理，

人行道路面上不见了这些会绊倒行人的电
缆线。

“以前这处窨井没有盖的时候，我们
总是担心会有老人和小孩不小心掉到里面
去。”家住附近的张先生说，前不久该处
缺失的窨井盖终于得到了修复，而且附近
人行道上乱成一团麻的电缆线也得到了处
理。“现在从这里经过的时候，终于不再
担心安全问题了！”

文/图 晚报首席记者 鲁超

垃圾场设在小区内

建业联盟新城小区业主意见非常大

物业：装修量减少后会及时取消
8月23日家住睢阳区的卢女士向

《京九晚报》热线反映，神火大道南
段的建业联盟新城小区内有一处堆放
垃圾的地方，十分影响业主的生活。

卢女士说，一进建业联盟新城的
西门，大门北侧就是一处堆放垃圾的
地方。这处地方每天都堆放着许多的
垃圾，不但影响环境卫生，也对居民

的生活造成了不小的影响。“有时候
晚上装卸垃圾，噪声让附近的业主睡
不着。反映给物业几次，改到白天装
卸的时候，又造成业主的汽车难以进
出。”

8月23日下午，记者来到建业联
盟新城小区西门后，一进入大门就看
到北侧有一处露天垃圾场。垃圾场有

约1米来高的围墙，南侧堆放着很多
建筑垃圾，北侧则覆盖着黑色的防尘
网。

“以前这里并不是一处垃圾场，
而是绿地和停车位。”卢女士说，在
购买房屋和入住后，该地方并不是垃
圾场，但却在多年的时间里始终都堆
放着许多的垃圾。“我们反映很多

次，要求取消这个垃圾场。结果不但
没有取消，还用砖砌出一圈围墙来。”

8月24日上午，记者就此采访了
建业联盟新城小区物业的一名曹姓工
作人员，他说将会把该情况反映给经
理。

热线闪回：

本报讯 8月 25日，本报刊登了卢女
士所反映的情况后。8月27日，建业联盟
新城小区物业负责人管晓楚就联系到记
者，就该情况进行了说明。

管晓楚说，联盟新城作为我市大型小
区之一，现有住户2006户，入住率70%左
右，每天产生的较大量的生活、建筑垃
圾，为防止业主私下乱倒垃圾，实现垃圾
统一管理，2016年初在小区西门北侧设立
了一个垃圾中转场所（以前文庙路没修之
前，垃圾堆放在文庙路上）。今年 5月份
以前，园区建筑垃圾、生活垃圾采取定点
收集、分开存放、临时中转、按时清运模
式。生活垃圾由物业人员将各区域零散垃
圾集中到垃圾中转箱，然后由市政专用车
辆将垃圾中转箱拖运出去；建筑垃圾由施
工工人统一运送至垃圾场，然后由市政渣
土车定期清运。由于垃圾场外围采用铁皮
隔离，清理垃圾时，铲车一不小心很容易
将铁皮划破、撞倒，后期修复难度大，致
使垃圾场直接暴露，观感很差，生活垃圾
箱虽然每天定时清理、冲刷、消杀，但异

味仍旧难免，业主意见较大。
“鉴于以上情况，我们积极向市政部

门进行反映，但答复是生活垃圾可直接进
市政垃圾中转站，建筑垃圾目前市政不具
备处理能力，需自行集中而后统一清运。
所以待后期装修户渐少后，争取 2年至 3
年逐步将建筑垃圾场取消，我们耐心地将
上述情况向附近业主进行了解释。”管晓
楚说，最后综合广大业主意见，在取得项
目公司支持后，服务中心对垃圾场作出如
下改动：一是将原铁皮围成的垃圾场改用
砖砌成的垃圾池，在南侧安装有大门，实
现半封闭化处理，并对墙体实施了美化；
二是服务中心购置大三轮车，直接将生活
垃圾清运至市政垃圾处理点，不在小区中
转。这样以前存放两种垃圾，现变成仅存
放建筑垃圾。

管晓楚解释说，物业想业主所想，急
业主所急，为尽量减少垃圾给附近居民造
成的影响，物业服务中心每天安排专人对
垃圾场实施维护，不定期洒水、降尘，用
防晒网对存留的垃圾实施覆盖，并向负责

清运的渣土公司提出日产日清等要求。
“由于近期省、市领导会议密集，加之大
气污染防治力度不断加大，给小区垃圾清
运带来很大冲击，市里开会期间无法实施
清运。尽管如此，服务中心仍积极协调渣
土清运公司最大限度减少垃圾积压时间。
有时，为了避开市政检查期，采取早干、
晚干等检查空隙实施清运，在附近居住的
76号楼业主反映噪声扰民，服务中心尊重
业主意见，作出早 9点前、晚 9点后不再
清理垃圾，中午午休期间尽量避开，并严
格遵守，力所能及减少对其干扰。”

“由于建筑主要以砂、石等装修材料
为主，虽然服务中心在存放或装运过程中
采取晒水降尘等措施，但毕竟垃圾体量较
大，抑尘效果有限，装运过程中难免产生
尘灰，于是就出现了当前 76号楼业主采
取极端措施，将车堵在垃圾场大门外致使
垃圾无法清运而堆积外溢现象。作为物业
工作人员，我想垃圾场放在哪个楼附近，
哪个楼肯定会有想法，但倘若没有，业主
势必会将垃圾随意堆放，一方面将完全违

背当前严厉的大气污染防治要求，给全市
大气污染防治工作拖后腿，同时整个小区
势必会形成垃圾随意堆放、业主苦不堪言
局面。”管晓楚说，联盟新城小区 1—5期
共有业主 1339户，而 76号楼仅有业主 10
户，在当前垃圾场没有更好解决办法前，
绝大多数业主均是支持垃圾场保持现状，
只是加强中间环节管理问题。“毕竟小区
少不了这个设施，当前市政垃圾处理能力
还达不到这种要求，何况物业部门也已经
承诺，随着装修户数减少，下一步将取消
这个垃圾场，面对绝大多数业主意见，应
按照少数服从多数的原则，尊重群众意
见，妥善解决分歧，寻求利益共同点。”

管晓楚告诉记者，希望附近的业主能
多多考虑到整个小区的需求，多给予物业
公司理解和支持。而物业公司也将会尽量
加强管理，做到一天一清，不在早 9点之
前和晚 9点之后进行垃圾清运，并加强扬
尘防范。等到小区内装修量减少后，就会
及时的取消该垃圾中转点。

晚报首席记者 鲁超

虽然不太美观 但缺盖的窨井总算有盖了

热线闪回：
7月2日，家住睢阳区的刘先生向

《京九晚报》热线反映，在长江路与平
原路交叉口向北不远处路东的人行道
上，一处窨井盖已经缺失很久了，对
行人过往存在危险。

接到刘先生反映的情况后，记者
来到了长江路与平原路交叉口向北不
远处路东的人行道处，看到在人行道
上有个圆形的窨井，上面的盖板已经

“不翼而飞”了。在窨井口中，除了多
根黑色的电缆线乱七八糟的延伸到人
行道的路面上以外，就是一些黄土和
垃圾。

家住附近的居民告诉记者说，这
处窨井的盖板缺失已经很久了。而且
有很多电缆线从窨井中延伸到了人行
道的路面上，晚上视线不好的情况
下，不但可能会造成行人坠入窨井
中，电缆线也常常绊倒路人。

7月3日上午，记者将该处井盖缺
失和电缆线延伸到人行道路面上的情
况反映给了12319城建服务热线。该热
线的工作人员表示，这处窨井的责任
单位应该是某家通信公司，将会尽快
查找责任单位，督促其对窨井和电缆
线进行维修。

7月20日下午，记者再次来到长江
路与平原路交叉口向北不远处路东的
人行道处，看到人行道上缺失的井盖
依然没有得到修复。井口内的垃圾和
砖块很多，几乎要接近窨井的井口。

但在窨井口的北侧，人行道上的
许多从窨井中延伸出来的黑色电缆线
却如同一团乱麻般的盘绕在人行道路
面上。
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维修后


